

## Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, sambangi warganya, Palabuhanratu.

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](http://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Jul 28, 2023 - 16:13



*Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, sambangi warganya, Palabuhanratu.*

Palabuhanratu - Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, sambangi warganya dalam rangka ciptakan situasi Kamtibmas yang aman. Jum,at. (28/07/23).

Kegiatan sambang memang sering dilakukan oleh Bhabinkamtibmas karena Merupakan Tugas Pokoknya, Namun dengan kehadiran Polisi RW,

Bhabinkamtibmas dalam pelaksanaan tugasnya merasa terbantu dilapangan serta menjadi mitra yang solid dilapangan.

Polisi RW, Aipda Joni Paslah yang mengemban fungsi Samapta, laksanakan tugas sambil melaksanakan tugas Patroli.

Bhabinkamtibmas Pasir suren, Bripka Diky Dzikrulloh yang di temani oleh rekan Bhabin Kamtibmas Desa Cikadu Bripka Rudy Wijaya, laksanakan tugas pokoknya bersama - sama, sambangi warga sambil Patroli wilayah Binaannya.

Dalam pelaksanaan dilapangan para Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, sampaikan Pesan Kamtibmas, berbagai macam informasi, seperti Halnya. Tentang TPPO (tindak pidana penjualan orang). dan Satkamling, guna menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Polisi RW, pun sampaikan pesan kamtibmas, tentang Curhat, "AA Dede" yang merupakan program unggulan, dalam meraih hati warga masyarakat, serta mendapatkan respon yang positif Dimata masyarakat khususnya diwilayah Palabuhanratu sukbaumi Jawabarat.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH, MH, sebagai pimpinan tetap komitment dalam bertugas, terus arahkan para personilnya dalam pelaksanaan tugas dilapangan dan terus dukung program Kapolres Sukabumi, agar situasi kamtibmasnya aman, damai serta kondusif seperti halnya yang di sampaikan, " AA Dede", "Imbuhnya.

Kehadiran personil Polri dimasyarakat tuk saat ini sangat diharapkan karena bisa Curhat langsung tentang Hukum, atau curhat problem solving bagi para warga masyarakat dan merasa terlayani.

Itulah, Fungsi dari Program Kapolres Sukabumi, "AA Dede" jadikan sebuah keberhasilan dalam menjaga situasi kamtibmas melalui Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi.